



# Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-019

Stand: 2019-12-09

Ort Kronach, Industriestrasse, Einmündung Hammermühlweg

## Situation

Am Eingang der Industriestrasse (von Süden über den Fuss-/Radweg östlich der B303 oder über den Ampel-Übergang über die B303), steht auf dem Gehsteig ein Rad-Wegweiser nach Wallenfels und Marktrodach. Nach wenigen Metern kommt ein Schild Fussweg und ein Radroutenpfeil, der Radler kurz vor der Einmündung Hammermühlweg nach links auf die Kfz-Fahrbahn verweist. Der Bordstein ist nicht abgesenkt, dort ist eine Sperrfläche. Hier kommen KFZ aus vier Richtungen, vom Abzweig aus Süden (schlechte Sicht von dort), vom Hammersteig (Expert), von Norden von der Stockhardtsbrücke, und aus dem Hammermühlweg. Der ausgeschilderte Fuss- / Radweg beginnt erst wieder ca. 100 Meter weiter östlich. Der Motorradladen und seine Kunden stellen ihre Motorräder oft im Gehstegbereich ab.

## Bewertung

Starke Gefährdung der Radler auf der Fahrbahn der Industriestrasse. Radler können diese Gefährdung nur vermeiden, indem sie den Hammermühlweg überqueren und (illegal) auf dem Gehsteig weiterfahren.

## Bilder

### Luftbild



### Foto vom Ort



## Lösungsideen

Ausbau des Gehsteigs zum Fuss- / Radweg.  
Vorrang durch Bodenmarkierung auf dem Hammermühlweg anzeigen.

## Zuständig

Dieter Krapp, Stadt Kronach, Verkehrsangelegenheiten, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-282, eMail [dieter.krapp@stadt-kronach.de](mailto:dieter.krapp@stadt-kronach.de)

## Status der Realisierung

- Juli 2017 Dieter Krapp, Jens Laußmann wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.
- Juni 2018 Teil-Lösung: Der Gehsteig von der B173 bis zum Hammermühlweg ist nun Fuss-/Radweg in beiden Richtungen. Soweit Dank an Dieter Krapp und Jens Laußmann.
- Juli 2018 Nun unterbricht an der Ecke zum Hammermühlweg ein neues Fussgänger-Schild den Weg. Dieter Krapp: Das Schild soll die Radler auf die Industriestrasse-Fahrbahn führen.  
Falls allerdings die Weiterführung des Fuss-/Radweges über den Hammermühlweg hinweg am Motorrad-Geschäft vorbei möglich ist (Rad-Ort 17-009 Kronach-Ost, Industriestr. westl. Ende, südlicher Gehsteig), dann wird eine Furt über den Hammermühlweg markiert, und das Fussgängerschild wieder entfernt.
- September 2019 Dieter Krapp: Die Weiterführung des Fuss-/Radweges sei wegen zu geringer Breite nicht möglich.